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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encamimhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos, assim como ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da Fundação de
Cultura e Patrimônio Histórico de Corumbá, solicitando informações acerca da dos procedimentos
necessários para liberação da Casa de Cultura Luiz de Albuquerque, uma vez que, o referido imóvel
histórico está há tempos interditado devido aos riscos existentes em sua infraestrutura. Logo, este
parlamentar gostaria de saber se não há a possibilidade do Poder Executivo Municipal de Corumbá tomar
frente ante a resolução dos problemas estruturais do referido imóvel.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, uma vez que a Casa de Cultura Luiz de Albuquerque faz parte da
História de Corumbá. Uma edificação centenária que esta de pé há tempos preservando a memória de
nossos antepassados que escreveram os caminhos para a formação da nossa querida cidade.
Entretanto, seria de grande conveniencia que o Poder Executivo Municipal pudesse tomar partido para
resolver os problemas estruturais que causaram a sua interdição, trazendo de volta assim este patrimônio
histórico do nosso Pantanal.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Junho de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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